

faldas del cerro Somera, haciendo que las calles se conviertan en escalinatas (Ver Figura 2); sin embargo, los actores que habitan la cabecera municipal (aurenses) consideran como parte de su vida cotidiana elementos que los identifican como son los monumentos arquitectónicos que a continuación se citan: el Palacio Municipal (Ver Figura 3), Teatro Juárez (Ver Figura 4), Jardín Madero (Ver Figura 5), Museo de Minería: Tiro Norte (Ver Figura 6); algunas bellezas naturales como: Cascada El Mogote, Presa Brockman (Ver Figura 7), Presa El Mortero y el Cerro Somera (Ver Figura 8). Cabe destacar que estos signos distintivos fueron declarados por los habitantes del territorio a través de cuestionarios y entrevistas que se llevaron a cabo, de esta forma se pueden identificar como elementos que forman parte de su vida cotidiana y con los cuales han generado conexiones otorgándoles significaciones únicas para ellos que se vuelven parte de su identidad y signos representativos de su cultura (Fuente: Valencia, 2022).



2



3



4

Figura 2. Escalinatas en El Oro de Hidalgo, estado de México (Fuente: Valencia, 2022).
Figura 3. Palacio Municipal de El Oro de Hidalgo, estado de México (Fuente: Valencia, 2022). **Figura 4.** Teatro Juárez (Fuente: Valencia, 2022).